

MAGAZINE

Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Syarif Lakukan Pendekatan Humanis ke Warga Binaannya di Desa Polewali

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Feb 22, 2025 - 18:58



Kopda Syarif bersama warga binaannya

MOROWALI, Indonesiasatu- Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Kopda Syarif, terus aktif melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaan di Desa Polewali, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali, Sabtu

(22/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Melalui Komsos, Kopda Syarif tidak hanya memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban, tetapi juga mendengarkan langsung aspirasi serta permasalahan yang dihadapi warga. Dengan pendekatan yang humanis, Babinsa berharap dapat membantu mencari solusi terhadap berbagai kendala yang ada di desa.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menyosialisasikan berbagai program pemerintah dan mendorong semangat gotong royong dalam membangun desa. Kopda Syarif menegaskan bahwa TNI selalu siap mendukung masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Dalam Komsos tersebut, Kopda Syarif mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta berperan aktif dalam pembangunan desa. Ia juga menampung aspirasi warga, memberikan pemahaman tentang pentingnya gotong royong, dan mendorong masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan.

Selanjutnya, Babinsa juga menyampaikan berbagai program pemerintah, termasuk mengenai ketahanan pangan, kesehatan, dan kesiapsiagaan menghadapi bencana. Dengan komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat lebih memahami pentingnya peran mereka dalam mendukung stabilitas wilayah.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga, yang merasa lebih dekat dan terbantu dengan kehadiran Babinsa dalam kehidupan sehari-hari mereka. Kopda Syarif menegaskan bahwa TNI akan terus hadir di tengah masyarakat untuk membantu dan memberikan solusi terhadap berbagai permasalahan yang ada di desa.